

L'inspection des zones où se concentreront les FARC-AP se poursuit en Colombie



Bogota, 9 août, (RHC).- Le haut commissaire pour la paix en Colombie, Sergio Jaramillo a fait savoir que les missions tripartites de l'ONU, du gouvernement et des FARC-AP poursuivent la vérification des zones où se concentreront les guérilleros dans 6 régions du pays.

Il a signalé que les missions tripartites chercheront à délimiter les zones de telle sorte qu'elles aient les dimensions permettant à la mission de l'ONU de vérifier le respect et la mise en application des accords de paix.

Sergio Jaramillo a fait savoir que l'objectif est aussi de permettre à toutes les parties de dialoguer avec les habitants de ces zones, d'éclaircir leurs éventuels doutes et y compris que les autorités gouvernementales se mettent d'accord avec les propriétaires des terrains que les guérilleros occuperont de façon à les leur allouer temporairement.

Le délégué des FARC-AP, Carlos Antonio Lozada, a signalé que pour la première fois, les forces armées gouvernementales et les combattants de la guérilla réalisent sur le terrain une mission.

Le chef de l'équipe négociatrice du gouvernement , Humberto de la Calle avait annoncé récemment que les rebelles déposeraient les armes durant les 150 jours après la signature de l'accord final, que l'ONU disposerait de 30 jours pour sortir les armes des zones de concentration.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/102272-linspection-des-zones-ou-se-concentreront-les-farc-ap-se-poursuit-en-colombie>



Radio Habana Cuba